

豊富町 信号のない交差点 草が茂っていて、見通しが悪かった

親子乗った車 大型トラックと衝突し路外に転落 1人死亡、1人重体

◇信号のない交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう◇

2018/8/16(木) 9:42

15日午後2時過ぎ、豊富町上サロベツの町道の信号のない交差点（草が茂っていて見通しが悪かった）で、大型トラックを運転していた男性から乗用車とぶつかった」と119番通報がありました。事故の際、大型トラックと衝突した男性（63）が運転する乗用車が路外に転落しました。乗用車には妻（64）と娘（30）が乗っていて病院で当てを受けましたが、妻が死亡し、娘は意識不明の重体となっています。

室蘭 あおり運転後、ひき逃げ疑いで逮捕

車間距離を詰めるなどの、あおり運転を繰り返す

安全確認を怠って、車線変更

2018/08月16日 08時48分

室蘭市で、車間距離を詰めるなどの、あおり運転を繰り返したあと、別の車に衝突してけがをさせそのまま逃げたとして、会社役員の男（66）がひき逃げなどの疑いで逮捕されました。今月3日の夕方、室蘭市日の出町3丁目の国道で安全確認を怠って車線変更をし、別の車と衝突して運転する男性に全治2週間のけがをさせそのまま逃げたとして、ひき逃げと過失運転傷害の疑いで逮捕しました。警察によりますと会社役員は、この事故を起こす前に別の車に対して、車間距離を詰めるなどのあおり運転を繰り返していたということで、警察は無理な運転が事故につながったと見ています。

北斗市の男性 あおり運転後に、追突事故

危険運転傷害などの容疑でも書類送検

わざと急ブレーキをかけて、追突事故

2018/8/16(木) 12:27

北斗市でわざと急ブレーキをかけて、追突事故をおこし、運転手にけがをさせた疑いで、危険運転傷害などで30代の男性が書類送検されました。男性は事故の直前、追突させた車に「あおり運転」を繰り返していました。

市のごみ収集車が、自転車の女性はねる

交差点 右折時、横断歩道を自転車で渡っていた女性をはねる

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2018/8/16(木) 8:00

15日午後1時半すぎ、大阪市の交差点で、市のごみ収集車が、自転車に乗っていた女性をはねました。女性は意識不明の重体です。「車と自転車の接触事故です」と消防に通報がありました。市によりますと、ごみの回収作業中だった市の環境局の軽トラックが交差点を右折しようとしたところ、横断歩道を自転車で渡っていた女性（60代）をはねたということです。女性は頭を打って病院に運ばれましたが意識不明の重体です。市の聞き取りに対して軽トラックを運転していた男性職員（51）は、「自転車に気づかなかった」と話しているということです。市は、業務中におきた事故で、重大な過失があると認め、「負傷された方には心よりお詫びとお見舞いを申し上げます」とコメントしています。